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為了能在婚禮當天展現最完美一面，成為最幸福新娘，多數女性準備婚禮的過程，對於身材曲線的部分變得更為要求
，甚至會進行較為激烈的節食或單一食療方式來減重，就是希望能夠快速瘦身，達理想的纖細感，不過這樣的方式，
經常會伴隨急速反彈的溜溜球效應，嚴重還會傷及健康。

鍾馨診所李咏馨醫師談到，若透過飲食的控制，以及規律的運動仍無法剷除的脂肪困擾，則不妨交由專業醫師評估，
是否可透過安全性較高，且不需要全身麻醉的「自體豐胸」療程，
先將局部多餘的脂肪取出，重新植入於胸部當中，在除掉惱人脂肪的同時，能一併重塑美胸。
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自體脂肪豐胸迷思大解析
以往談到自體脂肪豐胸手術，不少女性都會擔憂術後是不是很快就消風，或是術後會有產生硬塊的困擾。李咏馨醫師
補充提到，實際上自體豐胸有幾個重要的本質，只要把握這四大重點，讓放進去胸部的脂肪細胞是活的，且是品質好
的脂肪細胞，術後效果也會相對良好。

一、脂肪團塊小（存活率較佳）：以小管徑獲取小團塊，取出手術脂肪細胞的團塊越小，它的存活率越好，因此自體
豐胸療程則是採用的是小於2mm管徑的特殊抽脂管，而一般業界所使用的是大於3mm的管徑。

二、非產熱系取脂（不要熱）：當我們想像將雞蛋放到熱水煮一煮再請母雞孵，孵的出來嗎?
脂肪燙一燙再放到胸部，脂肪會存活嗎?可能相對會比較差，所以臨床經驗比較不喜歡使用會產熱的取脂方式。

三、脂肪團塊中要有各種細胞（要團隊）：單純只有脂肪細胞，就像只有小嬰兒，自己沒辦法照顧自己，要給爸爸、
媽媽、廚師、醫師、老師各種不同人員一起照顧他。就如同細胞要能好好存活，要有血管母細胞、纖維母細胞、幹細
胞等各種不同的細胞組成，存活率才能上升，所以如果要做脂肪移植的話，臨床經驗比較不喜歡使用精準度過高，讓
脂肪乳糜化的方式。

四、承載量（適當的量）：由於每個人的胸部結構不同，就有不同的承載量。
舉例來說，若帝寶可住1000人，但也能住到5000人，只是若住到5000人時，那時的空間就會顯得狹小，甚至隔壁吵
雜擁擠，電梯也住人的情況；當然，也有可能是矮矮的平房承載量更低，所以每個人的本質條件不一樣，自然每個人
所能承載量就不同。
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自體豐胸如何做到豐滿且不留痕跡
由於鍾馨診所在做自體豐胸取脂的管徑非常細小，因著其管徑小特點，以及醫師於於淺層脂肪雕塑的純熟技巧，針對
難度較高的淺層脂肪控制，皆可精準掌握體脂肪比例設計，自然也就可在不留凹凸不平痕跡的狀態下，做到最精細雕
塑，同時有良好的自然收縮成效，令肌膚保持原有的美感與質地。無論是抽脂多少量或是豐胸都是在清醒的狀況下手
術，不但能夠確保手術的安全性，也能夠避免術後退麻醉的不適感喔!

李咏馨醫師最後提醒，自體豐胸要做豐滿的理想功效，實際上，並非植入越多脂肪即可，仍要保握以上所提及四大重
點，將脂肪放置對的位置，確保有適當空間與營養，給予最適量的最大值，那麼自然能夠造出渾圓且令人稱羨的美胸
了。

更多鍾馨診所自體豐胸資訊可聯繫
官方LINE：http://line.me/ti/p/@mam4604u
官方微信：jong89286666
諮詢專線：(02)8928-6666
※貼心提醒：由於每個的狀況皆有所不同，以上內容僅供參考；正式療程/儀器名稱、效果等，均以醫師親自說明為
準。
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